

Polresta Bogor Kota dan Pelajar se Kota Bogor Laksanakan Komitmen Bersama Jaga Keamanan

Hidajat - KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 17, 2023 - 05:32



KOTA BOGOR – Polresta Bogor Kota Polda Jabar beserta Pelajar SMP dan SMA se Kota Bogor melaksanakan giat komitmen bersama dalam pencegahan terhadap anak mengendarai sepeda motor tanpa memiliki SIM, Perundungan dan

Tawuran Pelajar yang dilaksanakan di gedung aula Polresta Bogor Kota lantai 2 jalan Kapten Muslihat Kota Bogor.

“Saya memberikan pesan serta arahan kepada para pelajar bahwa untuk mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas yang mengakibatkan korban pelajar dan anak di bawah umur perlu di cegah sejak dini dengan meningkatkan ke sadaran diri dan pengawasan dari orang tua dan pihak sekolah, kemudian suatu bentuk kasih sayang dan perhatian orang tua juga dapat mencegah terjadinya kasus bullying dan tauran pelajar di Kota Bogor” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saat ini di dunia tehnologi yang canggih terutama dalam penggunaan medsos, dapat juga mempengaruhi sikap dan perilaku pelajar yang dapat memicu terjadinya aksi tauran pelajar, balapan liar di wilayah bogor kota dan gangguan bullying atau perundungan sesama pelajar,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso, Jumat (17/11/2023).

“Untuk itu kami Polresta Bogor Kota tidak hanya diam dan melihat situasi yang ada dan hanya fokus mengamankan pelaku dan mencari pelaku, namun kita harus bersama bergandengan tangan untuk menyelesaikan akar permasalahan dengan melakukan langkah langkah proaktif dengan terus berupaya untuk mencegahnya,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Upaya pencegahan yang kami Polresta Bogor Kota lakukan adalah dengan melaksanakan kegiatan Police Goes To School yang di laksanakan oleh Satuan Lalu lintas dan program binaan terhadap anak anak yang belum baik melalui program SKCK Goes To School yang dilaksanakan oleh Satuan Intelkam ke sekolah sekolah di Kota Bogor untuk melakukan pendekatan dan mencari tau hal positif dan mendengarkan keluh kesah siswa pelajar selama ini,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kapolresta Bogor Kota, Kabag Ops Polresta Bogor Kota, Kasat Samapta Polresta Bogor Kota, Kasat Lantas Polresta Bogor Kota, Kasat Intelkam Polresta Bogor Kota, Personil Polresta Bogor Kota, Ketua KPAID Ibu Dede Siti Amanah, Ketua KCD Wilayah 2 Jawa Barat Bapak DR. Asep Sudarsono, SpD, MM, serta Siswa siswi SMP dan SMA Se-Kota Bogor.